

Hadiri Peresmian Fasilitas Air Bersih TNI AD Manunggal Air, Danrem 142/Tatag berharap Masyarakat Dapat Merasakan Manfaatnya

M Ali Akbar - [SULBAR.ARNESSIO.COM](https://sulbar.arnessio.com)

Feb 6, 2024 - 18:16



Mamuju – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si menghadiri kegiatan Peresmian TNI Manunggal Air Kodim1418/Mamuju bertempat di Pantai Tapandullu, Desa Tapandullu Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov. Sulbar. Selasa (06/02/2024)



Kegiatan peresmian TNI Manunggal Air diresmikan oleh Bapak Kasad Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc secara Virtual di seluruh Indonesia yang berpusat di wilayah Halmahera Maluku Utara



Sebanyak 1.898 titik fasilitas air bersih dari program TNI Manunggal Air tahun 2024 diresmikan oleh Kasad termasuk di Wilayah Korem 142/Tatag khususnya Kodim 1418/Mamuju Kab. Mamuju Prov Sulbar



Program ini menjadi inisiatif utama TNI AD dalam mengatasi masalah kebutuhan air bersih masyarakat, mengingat pentingnya air sebagai kebutuhan dasar. Sumber daya air menjadi kunci vital untuk pertanian, peternakan, perdagangan, industri, rumah tangga dan aktivitas lingkungan.



Dandim 1418/Mamuju Kolonel Inf M. Imasfy, S.E dalam sambutannya mengatakan bahwa Program TNI Manunggal Air dilaksanakan di Desa Tapadullu berdasarkan laporan Babinsa bahwa masih ada Desa yang masih kesulitan mendapatkan Fasilitas air bersih, sehingga Kodim Mamuju mengupayakan

pengadaan sumur bor bekerja sama dengan Bank Rakyat Indonesia

“Perlu diketahui Desa Tapandullu belum mendapat aliran air PDAM, untuk mendapatkan dukungan air masyarakat harus berjalan jauh dari rumah untuk mendapatkan air bersih, oleh karena itu Kodim 1418/Mamuju bekerja sama dengan stakeholder membangun Program TNI AD Manunggal Air di Desa Tapandullu,” beber Dandim dan tertimoni dari salah satu warga bersyukur sudah tidak lagi mengangkat air sudah mengalir sampai ke rumah "tandasnya

Ditempat yang sama Danrem 142/Tatag menyatakan bahwa Partisipasi dalam pelaksanaan program ini adalah bentuk nyata peran TNI AD dalam menjaga ketersediaan air sebagai kebutuhan pokok masyarakat.

“Kegiatan ini merupakan salah satu wujud Program KASAD untuk menyatu dengan alam, dan semoga dengan adanya bantuan sumur bor ini masyarakat tidak susah dalam mendapatkan air bersih lagi,” terang Danrem

Danrem juga menambahkan TNI AD khususnya Korem 142/Tatag dan Jajaran akan terus berkomitmen bersinergi dengan pemda dan stakeholder lainnya untuk melanjutkan program - program untuk kepentingan dan kesejahteraan masyarakat termasuk mamfaat CSR dari Bank Indonesia, salah satunya program TNI AD Manunggal Air

“Pada tahun 2023 Jajaran Korem 142/Tatag telah membuat 5 titik Air dan pada tahun ini Jajaran Korem merencanakan membuat 10 titik air, dan pendanaan pembuatan titik air ini bantuan dari Pangkostrad, CSR (Corporate Social Responsibility), Komando Atas dan swadaya satuan,” tandasnya